

ORDEN de 17 de mayo de 1972 por la que se acepta la donación hecha por doña Ana María Cuadrado de Iglesias al Museo Arqueológico de León.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del Director del Museo Arqueológico de León de fecha 7 de los corrientes, en el que comunica a la Dirección General de Bellas Artes el ofrecimiento hecho al citado Museo por doña Ana María Cuadrado de Iglesias de un hacha de aletas de la Edad del Bronce, teniendo en cuenta el indudable valor de la donación de referencia y su interés en orden a las colecciones que se conservan en el Museo Arqueológico de León.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Aceptar la donación hecha por doña Ana María Cuadrado de Iglesias de un hacha de aletas de la Edad del Bronce y ordenar que sea debidamente expuesta entre los fondos del Museo Arqueológico de León.

2.º Que se haga constar de manera expresa y permanente y desde el momento mismo en que el objeto que motiva esta orden sea expuesto al público en dicho Museo, el nombre de la donante.

3.º Testimoniár de manera oficial el agradecimiento de este Ministerio por el generoso proceder de doña Ana María Cuadrado de Iglesias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 17 de mayo de 1972.—P. D., el Director general de Bellas Artes, Florentino Pérez-Embidi.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes:

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 16 de mayo de 1972 por la que se dispone la inscripción en el Registro Oficial de las Cooperativas que se mencionan.

Ilmos. Sres.: Vistos y estudiados los Estatutos sociales de las Cooperativas que a continuación se relacionan, así como el informe previo emitido por la Obra Sindical de Cooperación.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 5.º, 7.º y 8.º de la Ley de Cooperación, de 2 de enero de 1942, y 27 del Reglamento para su aplicación, de 13 de agosto de 1971, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social:

Cooperativas de Consumo

Sociedad Cooperativa de Ahorro y Consumo para Funcionarios de Mutualidades Laborales y Empleados de otras Entidades de Málaga.

Cooperativas Industriales

Cooperativa Regional de la Construcción S. Coop., de Aliseda (Cáceres).
«Fundiciones Beti-Ona», Sociedad Cooperativa Industrial S. Coop., de Pasajes Ancho (Guipúzcoa).
«Goros», Sociedad Cooperativa Industrial S. Coop., de Vitoria (Alava).

Cooperativas de Viviendas

Sociedad Cooperativa de Viviendas «Nuestra Señora de las Angustias», de Manresa (Barcelona).
Sociedad Cooperativa de Viviendas Cauriense «Covica», de Coria (Cáceres).
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Virgen de Fátima», de Las Palmas de Gran Canaria (Canarias).
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Virgen de Vallivana», de Morsilla (Castellón).
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Los Alamos», de Ceuta.
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Santa Bárbara», de Ceuta.
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Santa Teresa», de Ceuta.
Sociedad Cooperativa de Viviendas «San José de Calasanz», de Salt (Gerona).
Sociedad Cooperativa de Viviendas Padres de Familia Numerosa «Príncipes de España», de Granada.
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Nuestra Señora de la Alegría», de Huelva.
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Araña», de Sabiñánigo (Huesca).
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Taurus», de Oltana (Lérida).
Sociedad Cooperativa de Viviendas «Virgen del Rosario», de Valverde-Cervera del Río Alhama (Logroño).

Sociedad Cooperativa de Viviendas «Deza», de Lalín (Pontevedra).

Sociedad Cooperativa de Viviendas «Alcalareña», de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

Sociedad Cooperativa de Viviendas «San Miguel», de Dos Hermanas (Sevilla).

Sociedad Cooperativa de Viviendas «La Fe», de Valencia.

Sociedad Cooperativa de Viviendas «La Divina Aurora», de Játiva (Valencia).

Sociedad Cooperativa de Viviendas del Sindicato de la Construcción y otros «Grupo Capuchinos», de Játiva (Valencia).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimientos y efectos. Dios guarde a VV. II.

Madrid, 16 de mayo de 1972.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Ilmos. Sros. Subsecretario y Director general de Promoción Social.

ORDEN de 17 de mayo de 1972 por la que se dispone la inscripción en el Registro Oficial de las Cooperativas que se mencionan.

Ilmos. Sres.: Vistos y estudiados los Estatutos Sociales de las cooperativas que a continuación se relacionan, así como el informe previo emitido por la Obra Sindical de Cooperación de la Delegación Nacional de Sindicatos.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 5.º, 7.º y 8.º de la Ley de Cooperación, de 2 de enero de 1942, y 27 del Reglamento para su aplicación, de 13 de agosto de 1971, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social.

Cooperativas del Campo

Cooperativa Agrícola «San Diego», S. Coop., de Cuevas de Almanzora (Almería).

Sociedad Cooperativa «San Roque», de Sorbas (Almería).

Cooperativa del Campo «La Purísima», S. Coop., de Agrón (Granada).

Sociedad Cooperativa «Agrícola del Guardal», de Benamaurel (Granada).

Sociedad Cooperativa Trufora «Alto Aragón», de Benabarre (Huesca).

Sociedad Cooperativa «Valle de Oro», de Alfoz (Lugo).

Sociedad Cooperativa «Estrella de Fuentes» (Coesfu), de Fuentes de Nava (Palencia).

Sociedad Cooperativa Agrícola Ganadera de Argentera (Tarragona).

Cooperativas de Consumo

Sociedad Cooperativa «El Puig», de Esparraguera (Barcelona).

Cooperativas Industriales

Sociedad Cooperativa de Almacenistas de Vinos de Asturias «Codeva», de Oviedo (Asturias).

Cooperativa Regional de la Construcción S. Coop., de Castañar de Ibor (Cáceres).

Cooperativa «Turnaval», Sociedad Cooperativa de Cádiz.

Cooperativa «Asesoría Mercantil Guipuzcoana» S. Coop., de San Sebastián (Guipúzcoa).

Sociedad Cooperativa «Pescagranada», de Granada.

Cooperativa «San José Artesano», Sociedad Cooperativa de Chauchina (Granada).

Cooperativa «Unión Yesera» Sociedad Cooperativa, de Loja (Granada).

Cooperativa Motrileña de Transportes S. Coop., de Motril (Granada).

Cooperativa Obras Sociedad Cooperativa «Obrascoop», de Madrid.

Sociedad Cooperativa Orensana de Producción Industrial «Scorpi», de Orense.

Cooperativa de Detallistas de Alimentación «Nuestra Señora del Patrocinio», S. Coop. (Codalim), de La Rinconada (Sevilla).

Cooperativa «Virgen del Milagro», Sociedad Cooperativa de Rafelbuñol (Valencia).

Cooperativa Técnicos Autónomos Asociados (Tecnasa) S. Cooperativa, de Bilbao (Vizcaya).

Sociedad Cooperativa «Colegio Andra-Muri», de Amorebieta (Vizcaya).

Cooperativas de Viviendas

Sociedad Cooperativa de Viviendas Bellavista S. Coop., de Sabadell (Barcelona).

Sociedad Cooperativa de Viviendas «Santa Obedia», de Ceuta.

Sociedad Cooperativa de Viviendas «San Antonio Abad», de Sot de Ferrer (Castellón).